

Morenistas protestan por cambios a Ley de Participación Ciudadana en Chihuahua

RUBÉN VILLALPANDO
CORRESPONSAL
CIUDAD JUÁREZ, CHIH.

Un grupo de militantes de Morena, nombrado Los de abajo unidos, así como activistas sociales, irrumpieron a gritos y con carteles en la sesión del Congreso estatal, ayer, para protestar por los cambios aprobados por la legislatura de mayoría panista que recién concluyó, que aumentó los requisitos que dificultan la revocación de mandato y blindan a la gobernadora María Eugenia Campos Galván.

Encabezados por Ana Rojas, Martha Serrano y Gerardo Martínez, los manifestantes ingresaron al salón de plenos y empezaron su protesta por las reformas a la Ley de Participación Ciudadana, que entre otros requisitos, duplicó el número de firmas ciudadanas, que además se deben recabar en al menos la mitad de los municipios; es decir, en 35 de 67.

Dicha enmienda fue avalada 48 horas antes de concluir la 67 Legislatura, el 31 de agosto. En esa

ocasión la votaron los 15 diputados del PAN y cinco priistas; en contra estuvieron Morena, con 12 legisladores, y un diputado de Movimiento Ciudadano (MC).

Ayer los inconformes exigieron a los diputados locales flexibilizar los porcentajes y cantidades de firmas y votos para los ejercicios de participación ciudadana en materia de revocación.

Entre los quejosos también estuvieron miembros de la organización civil Regidor MX, que tradicional-

mente apoya al PAN; sin embargo, consideró que “no sólo es una reforma regresiva, sino ilegal y antidemocrática.”

El coordinador del PAN, Alfredo Chávez Madrid, protestó por la falta de orden, y la presidenta de la mesa directiva, la morenista Elizabeth Guzmán interrumpió la sesión para que los guardias desalojaran del recinto a los inconformes; pero cuando intentó reanudar los trabajos ya no hubo quórum.

Los diputados panistas se retiraron porque acusaron que no se guardó el orden en la sesión, la primera de la actual 68 Legislatura que preside Morena por ser la primera mayoría.

En la nueva legislatura que fue instalada el domingo pasado, el PAN disminuyó de 15 a 12 diputados, Morena permaneció con 12, el PRI tiene ahora cuatro integrantes; MC, dos, el Partido del Trabajo dos y el Partido Verde un diputado.

Con información de
Jesús Estrada

“

Incrementa los requisitos que dificultan la revocación de mandato, dicen